

Schwabenhaus ist auf Wachstumskurs und erweitert seinen Firmensitz

Heringen, 22.02.2022 – Der Fertighaushersteller will weiter wachsen: Künftig sollen bis zu 750 Fertighäuser in der bekannten Manufaktur-Qualität am Werksstandort in Heringen an der Werra produziert werden. Hierzu wird der Stammsitz um ein rund 22.800 m² umfassendes Areal vergrößert und die Produktionskapazitäten gesteigert.

Schwabenhaus ist in den vergangenen fünf Jahren enorm gewachsen: von jährlich rund 150 gebauten Fertighäusern auf über 500 Häuser im letzten Jahr. Die Gründe hierfür sind vielfältig: die gute Reputation am Markt, die beeindruckenden neuen Musterhäuser, die gelobte Manufaktur-Qualität und natürlich die attraktiven und modernen neuen Hausprogramme Solitaire, Selection, Sensation, Starline, SmartSpace und unsere Nordic-Line. „Die Nachfrage nach unseren Häusern ist sehr hoch. Die Bauherr*innen wissen, dass ein Traumhaus made by Schwabenhaus ein Qualitätsversprechen ist und dieses Versprechen wollen wir einhalten“ so Christian Baumann, der als Geschäftsführer die Bereiche Produkt, Vertrieb und Marketing verantwortet. „Damit wir unsere künftigen Bauherr*innen zu glücklichen Eigenheimbesitzer*innen machen können – und das ohne lange Wartezeiten – setzen wir auf die Erweiterung unserer Haus-Manufaktur. Natürlich soll unsere Produktion wachsen, gleichzeitig planen wir zusätzliche Büroflächen sowie ein neues Ausstattungs- und Design-Zentrum.“ Mit dieser Werkserweiterung bekennt sich der Fertighaushersteller ganz klar zu seinem Stammsitz und der gesamten Region. „Es freut uns sehr, dass die Stadtverordneten unseren Plänen einstimmig zugestimmt haben. Das macht uns sehr stolz und bestätigt die positive Unternehmensentwicklung der vergangenen Jahre. Mit der Steigerung der Produktionskapazitäten werden selbstverständlich auch neue Arbeitsplätze mit guten Bedingungen für Menschen aus der Region geschaffen“, so Baumann, der dem neuen Projekt freudig entgegenseht.

PRESSEKONTAKT:

Schwabenhaus GmbH & Co. KG | Industriestraße 2 | 36266 Heringen/Werra | Michael Köhler
E-Mail: Michael.koehler@schwabenhaus.de | Telefon: 06624 930-602 | Fax: 06624 930-125 | www.schwabenhaus.de



Über Schwabenhaus

Die Schwabenhaus GmbH & Co. KG steht seit ihrer Gründung im Jahr 1966 für Fertighäuser in moderner Holztafelbauweise. Das Unternehmen hat sich selbst einen sehr hohen Standard für Wohnökologie und zukunftsorientiertes Bauen gesetzt. Seit 2004 werden die Fertighäuser von Schwabenhaus serienmäßig mit einer Wärmepumpen-Heizung ausgestattet. Kombiniert wird diese innovative Heiztechnik durch eine kontrollierte Be- und Entlüftungsanlage mit Wärmerückgewinnung. Bereits in der Grundausstattung enthalten alle Häuser ein im Rahmen des All-Inclusive-Konzeptes alle wichtigen Leistungen für den Hausbau. An seinem Firmensitz in Heringen an der Werra beschäftigt Schwabenhaus rund 500 Mitarbeiter*innen. In den 45 Musterhäusern und Verkaufsbüros in Deutschland sowie an weiteren Niederlassungen in Luxemburg stehen angehenden Bauherr*innen ein Team aus Bau-Profis mit Hausverkäufer*innen, Architekt*innen, Finanzierer*innen und Grundstücks-Spezialist*innen zur Verfügung. Alle Fertighäuser werden am Standort Heringen produziert. Weitere Informationen unter www.schwabenhaus.de.

PRESSEKONTAKT:

Schwabenhaus GmbH & Co. KG | Industriestraße 2 | 36266 Heringen/Werra | Michael Köhler
E-Mail: Michael.koehler@schwabenhaus.de | Telefon: 06624 930-602 | Fax: 06624 930-125 | www.schwabenhaus.de